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－１－ 

         平成29年第1回印西市教育委員会定例会会議録 

                        日時：1月19日(木)午後3時 

                        場所：文化ホール2階 大会議室 

1．開  会 

2．開  議 

3．議事日程の報告 

 (議事日程) 

  日程第 1 教育長が指名する会議録署名委員の指名 

  日程第 2 会期の決定 

  日程第 3 教育長報告 

  日程第 4 報告第1号 

       平成28年度印西市教育委員会児童・生徒表彰について 

  日程第 5 報告第2号 

       平成28年度末及び平成29年度教職員人事異動方針について 

  日程第 6 議案第1号 

       印西市立小学校及び中学校の通学区域に関する規則の一部を改正する規

       則の制定について 

  日程第 7 議案第2号 

       印西市学校給食センターの管理及び運営に関する規則の一部を改正する

       規則の制定について 

  日程第 8 その他 

4．閉  議 

5．閉  会 

 

教育長及び出席委員(5名) 

          教 育 長  大  木     弘 

      1 番 教育長職務代理者  佐  藤  め ぐ み 

      2 番 委 員  大  野  忠  寄 

      3 番 委 員  寺  田  充  良 

      4 番 委 員  鈴  木  裕  枝 

 

欠席委員(なし) 

 

説明のため出席した職員(6名) 

教 育 部 長 小  山  健  治 

教 育 部 参 事 

(教育総務課長事務取扱) 
山  崎     剛 

学 務 課 長 坂  木  武  伸 

指 導 課 長 野  田  幸  一 
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生 涯 学 習 課 長 飯  島  伸  一 

スポーツ振興課長 篠  原  信  一 

 

職務のため出席した職員(2名) 

教 育 総 務 課 

総 務 班 副 主 幹 
髙  橋  幸  江 

教 育 総 務 課 

総 務 班 主 任 主 事 
木  村  裕  子 

(15時03分) 

(開会の宣告) 

教 育 長 

 

(開議の宣告) 

教 育 長 

(議事日程の報告) 

教 育 長 

 

(会議録署名委員の指名) 

教 育 長 

 

 

(会期の決定) 

教 育 長 

 

(教育長報告) 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  それでは、ただいまより、平成29年第1回印西市教育委員会定例会を

開会いたします。 

 

  これより開議いたします。 

 

  本日の議事日程につきましては、お手元にお配りしたとおりです。ご

了承願います。 

 

  日程第1 会議録署名委員の指名を行います。 

  本日の会議録署名委員は、会議規則第31条の規定により、2番、大野

委員を指名いたします。 

 

  日程第2 会期の決定を行います。 

  本定例会の会期は、会議規則第4条の規定により、本日1日とします。

 

  日程第3 教育長報告を行います。 

  資料に従いまして報告いたします。 

  教育長及び教育委員活動報告ということで、経過報告からお願いしま

す。 

  12月20日火曜日、ＪＩＣＡボランティアの派遣に伴う表敬訪問があ

り、同席をいたしました。 

  1月7日土曜日、消防出初式が松山下公園総合体育館で行われ、出席を

してまいりました。 

  8日日曜日、市制施行20周年記念事業 平成29年印西市成人記念式典

が松山下公園総合体育館で開催されました。委員の皆様にもご出席あり

がとうございました。詳しくは後ほど担当課からご報告がございます。

  11日水曜日、社会を明るくする運動作文コンテスト表彰式が文化ホー

ルであり、出席をしてまいりました。 

  12日木曜日、教育長・校長人事面接が市役所で行われました。 
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  13日金曜日、順天堂大学箱根駅伝結果報告の表敬訪問があり、市長応

接室に同席をいたしました。 

  同日、平成28年度印旛地区教育委員会連絡協議会教育功労表彰者選考

会議が印西市役所で開催され、出席をいたしました。本年度は事務局が

印西市ということでございます。 

  14日土曜日、印西バレー教室が松山下公園総合体育館で開催されまし

た。講師はバレーの全日本の竹下さんほかでございます。 

  16日月曜日、第4回印旛地区教育長会議が佐倉市で開催され、出席を

してまいりました。 

  17日火曜日、教育事務所長・校長一次面接が大森小学校であり、出席

をいたしました。 

  19日木曜日、本日でございますが、第1回教育委員会定例会が文化ホ

ールで開催されております。 

  続きまして、行事予定でございます。 

  1月24日火曜日、平成28年度千葉県市町村教育委員会連絡協議会第2回

教育長・教育委員研修会が茂原市で開催されます。ご出席方、よろしく

お願いいたします。 

  25日水曜日、芥川賞受賞者村田沙耶香氏、印西市長表敬訪問というこ

とで同席をさせていただきます。印西市長の特別賞が授与される予定で

ございます。 

  26日木曜日、ざぶん賞受賞者の市長表敬訪問があり、同席をいたしま

す。 

  同日、平成28年度教育委員会児童・生徒表彰式が市役所でございま

す。 

  27日金曜日、民生委員推薦会が市役所であり、出席いたします。 

  29日日曜日、第63回文化財防火デー防災訓練が別所地蔵寺であり、参

加をいたします。 

  同日、第17回青少年長縄跳び大会が松山下公園総合体育館であり、出

席をいたします。 

  2月に入りまして、2日木曜日、家庭教育学級運営委員研修会が本埜公

民館で行われます。 

  3日金曜日、印旛地区教育委員会連絡協議会教育功労者表彰式が成田

市であり、出席をいたします。 

  同日、第4回印旛地区教育委員会連絡協議会定例常任委員会が成田市

で開催されます。 

  4日土曜日、元市議の小川勇氏の旭日小綬章受賞祝賀会が成田市であ

り、出席をしてまいります。 

  5日日曜日、市制施行20周年記念事業 ＮＨＫのど自慢公開放送が松

山下公園総合体育館で行われます。 

  6日月曜日、平成28年度千葉県都市教育長協議会第3回役員会が千葉市
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職 務 代 理 者 

(報告第1号 ) 

職 務 代 理 者 

 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職 務 代 理 者 

 

大 野 委 員 

で開催されます。 

  7日火曜日、第2回教育委員会定例会が市役所で開催される予定でござ

います。 

  以上でございます。 

  ここからの議事進行につきましては、教育委員会会議規則第26条の2

の規定により、佐藤職務代理者にお願いをいたします。よろしくお願い

いたします。 

  それでは、これより議事の進行を行わせていただきます。 

 

  日程第4 報告第1号 平成28年度印西市教育委員会児童・生徒表彰に

ついてを議題とします。 

  提案理由の説明を求めます。 

  教育総務課長。 

  報告第1号 平成28年度印西市教育委員会児童・生徒表彰について。 

  印西市教育委員会児童・生徒表彰の被表彰者を印西市教育委員会児

童・生徒表彰規程第3条第3項の規定により、次のとおり決定したので報

告する。 

  平成29年1月19日提出、印西市教育委員会教育長、大木弘でございま

す。 

  それでは、報告第1号について、説明をさせていただきます。 

  この表彰につきましては、印西市内の小・中学校に在籍いたします児

童・生徒及び団体に対しまして、学芸、スポーツ等の分野におきまして

すぐれた成績をおさめたとき及び他の模範となる行為をしたとき、その

功績をたたえ表彰するものでございます。具体的には、県大会以上の大

会におきまして全体で3位以内、3位以上の相当の成績をおさめた場合と

いうことになっております。 

  今回表彰いたしますのは、児童につきましては個人20名、団体3団

体、生徒につきましては個人が16名、団体1団体、合計、個人が36名、4

団体について表彰するものでございます。 

  部門別といたしましては、学芸部門が個人が13名、団体はございませ

ん。スポーツ部門が個人が23名、団体4ということでございます。 

  被表彰者の学校名、学年、氏名及びその内容につきましては、そちら

の表にまとめてございますので、ご確認をいただきたいと思います。 

  また、表彰式につきましては、先ほど行事予定にございましたとお

り、1月26日木曜日を予定しております。 

  報告第1号につきましては以上でございます。よろしくお願いいたし

ます。 

  これから質疑を行います。質疑はありませんか。 

  大野委員。 

  非常に多くの児童・生徒たちがいろんな競技で大変優秀な成績、大変
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教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職 務 代 理 者 

各 委 員 

職 務 代 理 者 

 

 

(報告第2号 ) 

職 務 代 理 者 

 

 

 

学 務 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いい順位とられているなと。 

  ちょっと聞きなれない競技が何点かありまして、教えていただけると

ありがたいですが、児童14番、個人の14番、15番、キッズコロシアム大

会ですが、ジャベリックボールスロー、それから、個人28番の全日本ロ

ープスキッピングという、こういうものがどういう競技なのか、ちょっ

とお願いいたします。 

  教育総務課長。 

  委員おっしゃるとおり、なかなか聞きなれない競技がございます。 

  14のジャベリックボールスローにつきましては、いわゆる高校生以上

になるとやり投げという種目になりますけれども、短めで軽量に設定を

したものでございまして、成長期の児童用に種目としてつくられており

ます。いわゆるやり投げのようなものということでご理解いただきたい

と思います。 

  それから、ロープスキッピングにつきましては、これはいわゆる縄跳

びなんですけれども、競技として、スポーツとして縄跳びを行っていく

もので、個人、団体、いろいろ競技があり、いわゆるスポーツ種目とし

ての縄跳びというようなイメージでございます。 

  ほかに質疑ありませんか。 

  なし 

  これで質疑を終わります。 

  以上で、日程第4 報告第1号 平成28年度印西市教育委員会児童・生

徒表彰についてを終わります。 

 

  日程第5 報告第2号 平成28年度末及び平成29年度教職員人事異動方

針についてを議題とします。 

  提案理由の説明を求めます。 

  学務課長。 

  報告第2号 平成28年度末及び平成29年度教職員人事異動方針につい

て。 

  平成28年度末及び平成29年度教職員人事異動方針について、別紙のと

おり報告する。 

  平成29年1月19日提出、印西市教育委員会教育長、大木弘。 

  それでは、別紙をご覧いただきたいと思います。 

  平成28年度末及び平成29年度の印西市小・中学校県費負担教職員の人

事異動につきましては、千葉県教育委員会の平成28年度末及び平成29年

度公立学校職員人事異動方針並びに平成28年度末及び平成29年度公立小

中義務教育学校職員人事異動実施細目、これにのっとりまして、のっと

りつつも、印西市教育委員会として以下の方針のもとに内申を行ってま

いります。 

  1番目の基本方針として3点、それから2番、管理職についても3点、3
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(議案第1号 ) 
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学 務 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

番の一般職員については5点、その他として2点掲げてございます。 

  なお、この方針については、昨年度と大きく変更はございません。 

  私からは以上でございます。 

  これから質疑を行います。 

  教育長。 

  今、課長から説明させていただきましたが、印西市教育委員会として

の人事異動方針がそこに書いてあることなんですが、県教委と連携をと

りながら行っていきまして、具体的に同一校勤務7年以上の職員は等と

あるのは県の方針です。それに従ってやらざるを得ない状況がございま

す。 

  これから人事が確定する3月末まで、学務課長を中心に北総教育事務

所のほうと連携を密にしながら、適正な配置になるように努めていくわ

けですが、あくまでも人事異動については公表されるまでは内密に進め

る必要がありますので、それまでの間については、その人事異動事務に

ついては私のほうでお任せをいただければと考えております。新聞発表

になる前に、教育委員の皆様方にはプランをお示しできるかと思います

ので、どうぞよろしくお願いいたします。 

  以上です。 

  これから質疑を行います。質疑はありませんか。 

  なし 

  質疑なしと認めます。 

  以上で、日程第5 報告第2号 平成28年度末及び平成29年度教職員人

事異動方針についてを終わります。 

 

  日程第6 議案第1号 印西市立小学校及び中学校の通学区域に関する

規則の一部を改正する規則の制定についてを議題とします。 

  提案理由の説明を求めます。 

  学務課長。 

  議案第1号 印西市立小学校及び中学校の通学区域に関する規則の一

部を改正する規則の制定について。 

  印西市立小学校及び中学校の通学区域に関する規則の一部を改正する

規則を次のように制定する。 

  平成29年1月19日提出、印西市教育委員会教育長、大木弘。 

  審議資料をご覧いただきたいと思います。 

  改正の要旨でございますが、1つは、1点目として印西市立永治小学校

の印西市立木刈小学校への統合に伴う通学区域の変更でございます。具

体的には、永治小学校の学区が全て木刈小学校の学区のほうに変更にな

るものでございます。 

  2点目として、通学区域の表示を改めるものでございます。これにつ

いては、表示を統一したということでございます。 
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  改正の理由ですが、学校の小規模化により生じる教育指導面及び学校

運営面での課題を解消し、よりよい教育環境を整え、教育の質の向上を

図るため、印西市立永治小学校を印西市立木刈小学校に統合するもの。

  2つ目として、現在の通学区域との整合性を図る、でございます。 

  施行期日としては、平成29年4月1日ということでございます。 

  以上、よろしくお願いいたします。 

  これから質疑を行います。質疑はありませんか。 

  なし 

  質疑なしと認めます。 

  議案第1号 印西市立小学校及び中学校の通学区域に関する規則の一

部を改正する規則の制定についてを採決いたします。 

  お諮りいたします。 

  議案第1号 印西市立小学校及び中学校の通学区域に関する規則の一

部を改正する規則の制定については、原案のとおり決定することにご異

議ありませんか。 

  異議なし 

  異議なしと認めます。 

  したがって、日程第6 議案第1号 印西市立小学校及び中学校の通学

区域に関する規則の一部を改正する規則の制定については、原案のとお

り可決されました。 

 

  続きまして、日程第7 議案第2号 印西市学校給食センターの管理及

び運営に関する規則の一部を改正する規則の制定についてを議題としま

す。 

  提案理由の説明を求めます。 

  指導課長。 

  議案第2号 印西市学校給食センターの管理及び運営に関する規則の

一部を改正する規則の制定について。 

  印西市学校給食センターの管理及び運営に関する規則の一部を改正す

る規則を次のように制定する。 

  平成29年1月19日提出、印西市教育委員会教育長、大木弘。 

  それでは、審議資料のほうをご覧ください。 

  2-1ページをご覧ください。 

  改正の要旨につきましては、そこにありますように、学校給食センタ

ーに置く班及びその事務分掌に係る規定、学校給食センター運営委員会

の庶務に係る規定並びに学校給食センターの所管する学校に係る規定を

改めるものでございます。 

  改正の理由につきましては、前回第4回の市議会定例会において条例

の一部が改正されました。これに伴いまして、所要の改正を行うもので

ございます。 
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  新旧対照表をご覧ください。 

  旧にあります高花給食センター、2-1です。2-2の本埜学校給食センタ

ー、それから2-3の滝野学校給食センターを廃棄しまして、新のほうに

あります中央学校給食センターと牧の原学校給食センター、印旛学校給

食センターの3センターの方式で、それぞれの事務分掌がこういうふう

になります。 

  あわせて、2-3をご覧ください。 

  別表でございます。給食の配食校が、この表のように変更になりま

す。 

  中央学校給食センターにつきましては、第1、第2調理場で、児童と先

生を合わせて4,600食を賄います。牧の原学校給食センターにつきまし

ては、市内の全ての中学校を網羅して、2,900食、印旛学校給食センタ

ーにつきましては、1,900食を担当します。 

  以上、よろしくご審議ください。 

  これから質疑を行います。質疑はありませんか。 

  はい、寺田委員。 

  これは年度というか、月、いつからですか。 

  指導課長。 

  8月1日から施行になりますので、9月の給食からこの3センター方式と

なります。 

 閉じるのが7月末です。高花と本埜と滝野につきましては、1学期間は

実施します。 

 寺田委員。 

  わかりました。ありがとうございます。 

  よろしいですか。 

  ほかに質疑ありませんか。 

  なし 

  よろしいですか。司会からなんですけれども、今日、私事ですけれど

も、娘の家庭教育学級で牧の原の学校給食センターのほうへ訪問してま

いりました。それで、栄養士の先生方などからいろいろ、印西市として

の給食の努力をされていることとか、食育について勉強する機会をいた

だきまして、一緒に行った保護者たちも本当に給食に感謝しながら、非

常にこの給食センターに多くの期待と、それから感謝の気持ちを持って

いるということですので、ここでお話をさせていただきました。大変期

待しているところであります。よろしくお願いいたします。 

  それでは、質疑なしということで、議案第2号 印西市学校給食セン

ターの管理及び運営に関する規則の一部を改正する規則の制定について

を採決いたします。 

  お諮りいたします。 

  議案第2号 印西市学校給食センターの管理及び運営に関する規則の
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一部を改正する規則の制定については、原案のとおり決定することにご

異議ありませんか。 

  異議なし 

  異議なしと認めます。 

  したがって、日程第7 議案第2号 印西市学校給食センターの管理及

び運営に関する規則の一部を改正する規則の制定については、原案のと

おり可決されました。 

 

  日程第8 その他について、何かございますでしょうか。 

  教育総務課長。 

  それでは、各課に関係することでございますが、12月議会に出ました

答弁内容ですね。答弁のことについて、ご報告申し上げます。 

  資料のほうは、こちら、整理されておりますが、平成28年11月29日か

ら12月21日まで28年の第4回印西市議会定例会が行われました。この際

に、教育部関係につきまして質問がありましたものの答弁要旨をまとめ

てございます。ご覧いただきまして、何かございましたら、ご質問のほ

うをお願いしたいと思います。 

  以上でございます。 

  ただいまの件につきまして、何か質疑ございますでしょうか。 

  大野委員。 

  5ページなんですが、山田議員から、中段、下のほうですね。中学生

議会で質問が出た箇所に、学校と連携し、現地を確認したところですと

いうことがあるんですが、多分、通学路の状況等々で、ここに生徒が通

っている中で、やはり不具合があるところはお話し合いがあったのかな

と、そんなふうにこの文章からとれるんですけれども、具体的にどうい

う質問が出たかというのは、今この時点でわかりますか。どういう内容

のことであったか。 

  指導課長。 

  印旛中学校のほうは、主に学校への通学路の部分で、要するに木の枝

とかが道路にはみ出していて、自転車で行くのにちょっと不便だという

ふうなもので、原山中学校は、大森交差点から真っすぐニュータウンに

伸びるあの道路の近辺の、原山中学校の街灯が少ないというふうな話。

印西中学校は、大森というのは、天神坂のほうが雨の日は滝のように水

が流れて大変だという話でございました。 

  大野委員。 

  やはり子供たち目線の日々のことですので、対応できるところは何か

対応していただきたいと思ったもので、よろしくお願いいたします。 

  ほかに質疑はございませんか。 

  すみません、じゃ、先に司会からよろしいですか。 

  1ページなんですけれども、山本議員の質問の内容とそれに対する答
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弁はよく意味がわからないんですが、教えていただけますでしょうか。

  教育総務課長。 

  これは教育総務課に関するご質問でございますが、具体的に何点かご

ざいます。 

  「市教委の職員が私用スマートフォンで」という、これはどういうこ

となのかをお伺いしたいんですけれども。 

  教育総務課長。 

  こちらにつきましては、いには野小のフェンスに係ることということ

で、こういうご質問がございました。 

  市の情報セキュリティポリシーでは、私用のもので市民に対して何ら

かのアクセスを行うことについては適切でないという定めがございま

す。 

  これに関しまして、私用スマートフォンとで、質問を送ったというの

が、市の情報セキュリティポリシーに違反しているのではないかという

ことでご指摘がありました 

  それに対応して、この答弁趣旨にございますとおり、私用のスマート

フォンから送ったということですから、個人情報がその私用の電話に記

録されているという状況になりますので、適切でないということから、

こちらの情報を削除したというのがその改善方法の具体的なものでござ

いますが、そのようなことをして改善を図りましたという要旨になる。

書いていると。 

  わかりました。ありがとうございます。 

  ほかに質疑はありますでしょうか。 

  なし 

  よろしいですか。 

  ほかに、その他の項目で何かありますでしょうか。 

  学務課長。 

  それでは、学務課から、宗像小学校区の保護者対象の説明会の進捗状

況について、ご報告させていただきます。 

  前回も報告させていただきましたが、11月14日に、適正規模・適正配

置基本方針の説明を行う保護者説明会を、宗像小、本埜第一小、本埜第

二小、船穂小学校で実施いたしました。 

  それを受けまして、最も緊急性の高いということで、宗像小学校の2

回目の説明会・意見交換会を、12月20日火曜日、午後7時より宗像小学

校の体育館において行いました。 

  当日は、対象として、宗像小学校に通っているお子様の保護者、それ

から、宗像地区にお住まいの未就学児の保護者の方を対象として、説明

会・意見交換会を行いました。実際には、28名の方が参加していただい

て、さまざまなご意見をいただくことができました。 

  今日お配りしているものは、そのときの会で使用しました資料と、意
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見交換の中で出た質疑応答についてまとめたものでございます。ご覧を

いただきたいと思います。 

  今回は、ちょっと具体的な話もさせていただきましたので、多くの意

見としては、やはりすぐに賛成という形にはなってございません。 

  今の宗像小から規模の大きい、いには野小学校に転校するというか、

統合することについての不安ですね。子供たちがすぐにそこでなれるだ

ろうかとか、いじめられないだろうかとか、さまざまなそういった不安

を抱えている保護者の方のご意見。 

  あと、何とか存続させていくために教育委員会でもっとやることがあ

るんじゃないかというご意見もいただきました。 

  中には、今、幼稚園に通っている保護者の方が、現在はちょっと規模

の大きい幼稚園に通わせていると。佐倉のほうの幼稚園に通わせている

そうなんですが、やはり多くの人数、子供たちとかかわる中で私は子育

てをしたいというようなご意見もいただいたところです。 

  それらをまとめたものを、この資料については今週、地域の回覧で、

宗像地区にお住まいの全世帯のご家庭に配布という形で回覧をさせてい

ただいております。 

  第3回目の意見交換会を2月10日に行いたいというふうに考えておりま

す。より多くのですね。なかなか、この間、体育館で行いましたので、

皆さんからのご意見というのはお聞きすることができなかったんです

が、より多くの方の本音の部分のご意見を伺いたいので、次回は、とり

あえず今、宗像小に通っているお子さんを持つ保護者の皆様に集まって

いただいて、第3回目の意見交換会を行いたいというふうに考えている

ところです。 

  ちょっと時間をかけながら、何度も意見交換会というか、そんな形の

ものを進めていきたいというふうに考えております。 

  以上でございます。 

  ただいまの件につきまして、質疑はありませんか。 

  寺田委員。 

  この質問のときで、参加者は父親が多かったですか、母親が。 

  学務課長。 

  数としては母親のほうが多かったと思いますが、ご夫婦でいらっしゃ

っている方もたくさんおりました。 

  はい、鈴木委員。 

  じゃ、あくまでも家庭数でのカウントではなく、その一人一人カウン

トした28名。 

  学務課長。 

  そうです、はい。 

  鈴木委員。 

  家庭数は推しはかっていない。家庭数は、じゃ、わからないですね。
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  学務課長。 

  はい。参加された人数が28名でございます。家庭数は、わからなくは

ないですが、今私は、ここではわかりません。名簿にはお名前を書いて

いただいていますので、わかります。 

  ほかに質疑はありませんか。 

  よろしいですか。 

  なし 

  その他の項目で、ほかにございますでしょうか。 

  生涯学習課長。 

  生涯学習課からは3件ございます。 

  初めに、印西市子ども読書活動推進計画（第三次）素案について説明

いたします。 

  本計画は、子供の読書活動を推進するため、子どもの読書活動の推進

に関する法律に基づき、国及び県の計画を基本として策定したものでご

ざいます。今年度は第二次計画の最終年となることから、印西市子ども

読書活動推進庁内連絡会議で第三次計画の策定作業を行い、別添のとお

り素案を作成いたしました。 

  概要につきましては、資料1枚目に記してあるとおりでございます。 

  また、内容の概要につきましては、資料の最後にありますが、概要版

のとおりとありますので、ご覧いただければと思います。 

  第二次計画からの主な変更点につきましては、プレママクラスにおけ

る絵本読み聞かせ紹介を取りやめ、転入妊婦を含めた全妊婦への絵本の

パンフレットの配布、乳幼児保護者への読み聞かせの機会の拡充などで

ございます。 

  今後につきましては、2月1日から14日の間、この素案に関する意見公

募を行いまして、寄せられた意見を参考に庁内検討連絡会議で策定を進

めまして、最終的には、また教育委員会の定例会で審議していただく予

定でございます。 

  次に、1月8日に実施いたしました平成29年印西市成人記念式典の参加

状況について報告いたします。 

  お手元の資料にあるとおり、当日は新成人754人が参加いたしまし

た。そのうち700人が市内から、54人が市外からの参加でございます。 

  なお、印旛地区、印旛中学校区につきましては、市外からの転居して

いる学生が多いため、該当者が348人となっております。 

  また、市外の該当者62人につきましては、事前に印西市の式典に参加

したいという連絡を受けた方の人数でございます。 

  次に、平成28年度第63回文化財防火デー防災訓練でございますが、お

配りした資料のとおり、1月29日の日曜日、午前10時から別所の地蔵寺

で行います。 

  1月 26日の文化財防火デーにちなみ毎年実施しておりますが、今年
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は、別所の地蔵寺に安置されております県指定文化財の木造地蔵菩薩立

像を対象に、通報訓練、搬出訓練、初期消火訓練及び消防団と消防署に

よる放水訓練を行う予定でございます。 

  以上でございます。 

  ただいまの件につきまして、質疑はありませんか。 

  寺田委員。 

  成人式の参加者のところですけれども、これは前もって参加を促すよ

うな文書とかを個人的には出しているんですか。 

  生涯学習課長。 

  市内にお住まいの該当者の方には、11月に個別にはがきを送って通知

をしております。 

  あと、広報とホームページで掲載して、開催のお知らせのほうはして

おります。 

  ほかに質疑はありませんか。 

  寺田委員。 

  白井とか近隣の市町村の出席率と比べたらどうなるのでしょうか。 

 生涯学習課長。 

  他市の状況については、ちょっとまだ把握していないので、比較のほ

うはできない状況でございます。 

  ただ、昨年度と比べますと、ほぼ同じような数字ということで、昨年

度、たしか760人ぐらいの参加だったという。ちょっと、1桁ですが、少

なくなっているという状況でございます。 

  以上です。 

  寺田委員。 

  警備のほうも何か、大分しっかりやってくれたから、もめないで済ん

で、ありがとうございました。 

  ほかに質疑はありませんか。 

  鈴木委員。 

  ここの駐車台数というところに記載がないんですけれども、これはカ

ウントしなかったのでしょうか。把握できていないということでしょう

か。 

  生涯学習課長。 

  カウントしておりませんので、数については把握しておりません。 

  また、送迎のみで一時的に、戻られてしまうという車もありますの

で、特に駐車係のほうにはカウントするようにというような要請もして

おりませんので、数のほうの把握はしていない状況でございます。 

  鈴木委員。 

  駐車場での混乱ということはなかったということでよろしいでしょう

か。 

  生涯学習課長。 
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  協力職員と、シルバー人材センターのほうから派遣をしていただきま

したので、特に混乱なく円滑に車のほうの運行というか、そういうもの

はできたと思ってございます。 

  以上。 

  ほかに質疑はありませんか。 

  大野委員。 

  文化財の防災訓練、こちらなんですが、県指定であるとか、印西市の

指定のお寺もしくはそういうところを基本に、こういう訓練をされてい

るかと思うんですけれども、エリア的にどういう順番とか、そういうの

は別に決めてはいないんでしょうか。 

  生涯学習課長。 

  正確なローテーションは、ちょっと今、手元に資料がないので把握は

しておりませんが、市内に建造物3件、また、有形文化財がありますの

で、それに順番にと言ったら変ですが、そのような形で毎年実施してい

る状況でございます。 

  ほかに質疑はありませんか。 

  なし 

  それでは、その他の項目でございますでしょうか。 

  スポーツ振興課長。 

  それでは、私からは、市制施行20周年記念事業 印西スマイルマラソ

ンについて、説明をさせていただきます。 

  まず、大変申しわけありませんが、本日お配りしました封筒をご覧い

ただきたいと思います。中にはご案内と駐車券が入っておりますが、両

方とも入っておるでしょうか。 

  それでは、ご案内に基づきまして、説明をさせていただきます。 

  参加者でございますが、申し込みが終了いたしまして、募集6,400人

いたしまして、応募のほうが6,392人でございました。 

  教育委員の皆様には、2月12日の日曜日、9時15分までに印旛中学校の

来賓控室にお集まりのほう、お願いいたします。そして、9時30分にな

りましたら係員がスタート地点のほうへご案内いたしますので、10時に

スタートするランナーへのご声援をいただき、観戦後、自由解散となり

ます。 

  当日の説明は以上でございますが、出席、よろしくお願いいたしま

す。 

  出欠席につきましては、後ほどでよろしいですね。 

  はい、よろしくお願いいたします。 

  ただいまの件につきまして、質疑はございませんか。 

  寺田委員。 

  これは雨天決行ですか。 

  スポーツ振興課長。 
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  はい。相当なことがない限りはやらせていただきたいと思っていま

す。 

  ほかに質疑はございませんか。 

  大野委員。 

  こちらのほうに日本陸連の競技連盟の公認大会ということになると、

ここで出された記録は認められるという。 

  スポーツ振興課長。 

  公認という形になります。ですから、近くの大学ですと順大の、この

間、駅伝を走っていただいた生徒等を初め、有名な大学の選手も走ると

聞いております。 

  ほかに質疑はございませんか。 

  はい、鈴木委員。 

  すみません、これは市制施行20周年記念事業ということですけれど

も、今年のみということで。 

  スポーツ振興課長。 

  このマラソンについてということでよろしいですね。 

  今のところで予算のほうを見ますと、今回限りということでなってお

ります。 

  よろしいですか。 

  はい。 

  これで、日程第8 その他を終わります。 

  それでは、私の議事進行役はこれで終了し、進行を教育長にお戻しい

たします。よろしくお願いいたします。 

  ありがとうございました。 

  それでは、事務局のほうから次回の教育委員会の開催日等について、

お願いいたします。 

  それでは、次回、2月の定例教育委員会の予定、お知らせいたしま

す。次回、2月7日になります。火曜日、14時から市役所の41会議室で予

定しております。ご予定のほうをよろしくお願いいたします。 

  なお、この定例会終了後に、3月の定例教育委員会に合わせまして第2

回目の総合教育会議、こちらのほうを予定させていただいております

が、こちらに関しまして案件等、説明をさせていただくということで秘

書課のほうから連絡をいただいておりますので、2月の定例教育委員会

終了後に説明させていただきますので、あわせてご連絡をいたします。

  総合教育会議の予定でございますが、3月の定例教育委員会に合わせ

まして行います。現時点で3月21日火曜日の午後を予定させていただい

ております。変更の場合についてはまたご連絡いたしますが、あわせて

ご予定のほうをよろしくお願いいたします。 

  以上でございます。 

  その他、いいですか。 



－１６－ 

各 委 員 

(閉議の宣告) 

教 育 長 

 

(閉会の宣告) 

教 育 長 

 

 

  なし 

 

  それでは、以上で本日の日程は全て終了いたしましたので、会議を閉

じます。 

 

  以上をもちまして、平成29年第1回印西市教育委員会定例会を閉会い

たします。お疲れさまでした。 

(15時53分)



－１７－ 

 印西市教育委員会会議規則第31条の規定により、上記会議の顛末を録し相違ないこと

を証するためここに署名する。 

 

  平成29年1月19日 

 

         教  育  長    大  木     弘 

 

         署 名 委 員    大  野  忠  寄 

 


